



Arved Sassnick Fraktionssprecher
Elke Reichenbach, Stellvertreterin

Fraktion SPD+FFR

Rottweil, 13.6.2023

Herrn Oberbürgermeister Dr. Christian Ruf
Hauptstraße 21 – 23
78628 Rottweil

Antrag der SPD + FFR – Fraktion zum Thema Fernwärme

Antrag: Die Stadtverwaltung wird gebeten, vor der Entscheidung über Fernwärme in den vier Quartieren der Innenstadt

- 1. eine Erhebung bei den dortigen Hausbesitzern/Anwohnern durchzuführen bezüglich deren Interessens an einem solchen Anschluss bei gleichzeitiger Darstellung der ungefähren Kosten, selbstverständlich abzüglich der Förderung**
- 2. in den 4 Innenstadtquartieren Informationsveranstaltungen bezüglich Anschluss an Fernwärme mit den Hausbesitzern/Anwohnern durchzuführen.**
- 3. Zu prüfen, ob eine Großanlage vom zeitlichen Ablauf und des technischen Arrangements sinnvoll ist oder ob quartiersweise mit Kleinanlagen besser gefahren werden könnte.**

Begründung

Es häufen sich in letzter Zeit Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern bezüglich Fernwärme. Angesichts der doch wohl fühlbaren Kosten sowohl für die Kommune als auch die Bewohner in der Innenstadt scheint es angezeigt zu prüfen, wie viele und welche Abnehmer für die Fernwärme in Sicht sind. Eine Interessensabfrage kann nur bei Darlegung der für die Bewohner entstehenden Kosten schlüssige Ergebnisse erbringen. Es hat sich in der Vergangenheit im Rahmen der Quartiersgespräche in Sachen Verkehr gezeigt, dass die Bewohner „mitgenommen“ werden müssen.

Für die Fraktion der SPD + FFR
Elke Reichenbach / Arved Sassnick